



NOMBRE DE ALUMNO: BRYAN ELI GARCIA ZAMORANO

NOMBRE DEL PROFESOR: ROMELIA DE LEON MENDEZ

NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA

NOMBRE DE LA MATERIA: SALUD COMUNITARIA

MODELOS Y TEORIAS DE ENFERMERIA COMUNITARIAS

LA TEORÍA DEL AUTOCUIDADO

LAS TEORÍAS Y MODELOS CONCEPTUALES NO SON REALMENTE NUEVAS PARA LA ENFERMERÍA, HAN EXISTIDO DESDE QUE NIGHTINGALE EN 1859 PROPUSO POR PRIMERA VEZ SUS IDEAS ACERCA DE LA ENFERMERÍA.

DEBIDO A TODAS ESTAS INTERPRETACIONES HAN SURGIDO DISTINTOS TIPOS DE IDEOLOGÍAS Y FILOSOFÍAS DE DISTINTOS ENFERMEROS DEBIDO A ACTIVIDADES DISTINTAS PROFESIONALES, TRAVÉS DE LO QUE DENOMINA "ESTRUCTURA DEL CONOCIMIENTO", DONDE SITÚA AL METAPARADIGMA, FILOSOFÍAS, MODELOS CONCEPTUALES, TEORÍA E INDICADORES EMPÍRICOS EN UNA ESTRUCTURA DESCENDENTE QUE VINCULA EL MUNDO ABSTRACTO CON EL MUNDO CONCRETO.

QUE SON LOS METAPARADIGMAS

SON LOS CONCEPTOS GLOBALES DEL FENÓMENO DE INTERÉS DE LA DISCIPLINA DE ENFERMERÍA; PERSONA, SALUD, ENTORNO Y ENFERMERÍA, LOS CUALES HAN SIDO CONCEPTUALIZADOS DE MANERA DIFERENTE POR DISTINTAS ENFERMERAS PARA DAR LUGAR A LA GENERACIÓN DE MODELOS CONCEPTUALES.

TODOS ESTOS CONCEPTOS SE PUEDEN CARACTERIZAR DE LA SIGUIENTE FORMA:

- LA PERSONA QUE RECIBE LOS CUIDADOS.
- EL ENTORNO EN EL QUE EXISTE LA PERSONA.
- EL CONCEPTO DE SALUD, COMO META DE LA PERSONA EN EL MOMENTO DE SU INTERACCIÓN CON LA ENFERMERA.
- LAS PROPIAS ACCIONES DE ENFERMERÍA